



**AVIS D'ADOPTION
RÈGLEMENT NO. 1084-1**

Avis public est par les présentes donné aux résidents de la Ville de Baie-D'Urfé et à qui de droit que le conseil municipal de la Ville de Baie-D'Urfé a adopté, lors de la séance ordinaire tenue le 13 juin 2023 à 19 h 30, le règlement suivant :

RÈGLEMENT NO. 1084-1 MODIFIANT LE RÈGLEMENT NO. 1084 AFIN D'INTERDIRE CERTAINES OPÉRATIONS CADASTRALES AU SEIN DU SECTEUR VISÉ

Ce règlement a pour objet de prohiber certaines opérations cadastrales;

Les personnes intéressées peuvent consulter ce règlement durant les heures d'ouverture au bureau temporaire du greffe situé au 19700, avenue Clark-Graham, Baie-D'Urfé, et sur le site web de la Ville.

Ce règlement entre en vigueur conformément à la loi.

Donné à Baie-D'Urfé, ce 19^e jour de juin 2023.

**NOTICE OF ADOPTION
BY-LAW NO. 1084-1**

Public notice is hereby given to the residents of the Town of Baie-D'Urfé and to whom it may concern that the municipal council of the Town of Baie-D'Urfé adopted, at a regular meeting held on June 13, 2023, at 7:30 p.m., the following by-law:

BY-LAW NO. 1084-1 AMENDING INTERIM CONTROL BY-LAW NO. 1084 AIMED AT PROHIBITING CERTAIN CADASTRAL OPERATIONS WITHIN THE TARGET SECTOR

The purpose of this by-law is to prohibit certain cadastral operations;

Interested persons may consult the by-law during regular office hours at the Town Clerk's temporary office located at 19700 Clark-Graham Avenue, Baie-D'Urfé, and on the Town's website.

This by-law comes into force according to the law.

Given at Baie-D'Urfé, this 19th day of June, 2023.

Laurence Laflamme
Greffière par intérim / Interim Town Clerk